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Por primera vez en Mon-
terrey, las personas con 
discapacidad, adultos 
mayores, y migrantes, 

tienen una oportunidad real de con-
seguir un trabajo digno, en la Feria 
del Empleo de Inclusión Laboral 
que organizan en coordinación los 
Gobiernos de la ciudad y del Es-
tado.

El Presidente Municipal de Monterrey, 

Luis Donaldo Colosio Riojas, reconoció 

que, en el pasado se impedía el desar-

rollo del potencial de los grupos vul-

nerables, ni tenían facilidad para in-

gresar a la vida productiva.

“Hoy estamos pasando de la crisis a 

la recuperación y queremos pasar de 

la recuperación nuevamente a la pros-

peridad”

“Tenemos que replantearnos cuál es 

nuestro rol en esta nueva prosperidad 

que queremos vivir, para eso es este 

tipo de ejercicios, en donde se le dice 

a la gente, sabemos que se necesitan 

trabajo, porque Monterrey quiere tra-

bajar y nos es muy grato decir: pues 

en Monterrey hay trabajo” apuntó.

En compañía del Secretario del 

Trabajo Estatal, Federico Rojas Velo-

quio y de la Secretaría de Desarrollo 

Económico municipal, Betsabé Rocha 

Nieto, el Edil recorrió los módulos 

de las más de 40 empresas que se in-

stalaron en la Planta Baja del Palacio 

Municipal, donde se ofertaron mil va-

cantes.

“No por tener una discapacidad, no 

por tener cierto rango de edad los 

hace menos capaces para ejercer un 

empleo a cabalidad y esto es un ejer-

cicio de esa perspectiva inclusiva, en 

donde todos estos empleadores no 

solo están respondiendo al llamado, 

sino reafirmando que es una realidad 

que ninguna persona debe ser exclu-

ida de la oportunidad de crecimien-

to”, dijo Colosio Riojas.

Destacó que la Feria del Empleo In-

clusiva es para todo tipo de gustos, 

ambiciones y aptitudes, sin importar 

la condición personal de la gente.

Agradeció a los empresarios y orga-

nizadores de la feria por su esfuerzo 

para consolidar de nuevo a la ciudad 

y entidad como una potencia de em-

pleo y prosperidad.

Realiza Monterrey Primera Feria del Empleo Inclusiva

La alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz 
Salazar, reconoció la labor social y altruis-
ta de Tiendas Oxxo a favor de las familias 
del municipio, tras recibir un donativo de 

50 sillas de ruedas.

Por su parte, el presidente de DIF Guada-
lupe, Tomás Montoya, agregó que se cuen-
ta con varias peticiones de aparatos que 
apoyen a quienes padecen alguna dificul-
tad para desplazarse, por lo que el dona-
tivo impactará en la calidad de vida de los 
beneficiados.

Además, resaltaron el compromiso de 
empresas y comercios que se suman a las 
acciones en pro de la salud de los guadalu-
penses.

“Agradecemos infinitamente a nombre de 
50 familias que recibirán éstas sillas de rue-
das y que seguramente estarán muy agra-
decidas y enviando bendiciones, a quienes 
hacen posible que lleguen hasta su hogar”, 
indicó.

Díaz Salazar mencionó que seguirán to-
cando puertas para recibir más donativos y 
puso a disposición de la comunidad el telé-
fono 81 4040 9090.

“Los convoco a retomar el programa de 
rehabilitación de plazas públicas, hoy a 
partir de que estamos en una etapa post 
Covid, donde se volvió a la normalidad de 
las actividades y la gente busca esos espa-
cios libres para poder tener convivencia so-
cial“, indicó.

Recibe DIF Guadalupe dontivo de sillas de ruedas
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Dan aumento de sueldo a 
Policías de Escobedo

El municipio de Escobedo anunció un 
incremento salarial de 4 por ciento a 
los elementos de la Secretaría de Se-
guridad Ciudadana.

Andrés Mijes Llovera, alcalde de ese muni-
cipio, reconoció el esfuerzo y desempeño de 
cada uno de los policías, y precisó que la Ad-
ministración está trabajando intensamente 
por dignificar su función.

“A partir de junio hay un aumento del cu-
atro por ciento para toda la corporación, el 
compromiso de la administración es que cada 
año se aumente el salario, gracias por su la-
bor, estoy muy orgulloso de nuestra policía”, 
indicó.

Durante el evento, que se realizó en la Ex-
planada de la Academia de Formación Policial 
de la Secretaría Ciudadana, 13 elementos re-
cibieron el ascenso de grado.

“Nuestro municipio tiene policías mejor ca-
pacitados y mejor pagados reconozco este 
esfuerzo que hicieron en las pruebas para 
ascender de grado; su carácter de emprend-
edor, espíritu competitivo, destacada cre-
atividad los han acompañado en su camino 
al éxito y han hecho posible se justifique su 
ascenso”, afirmó.

Durante el evento estuvieron presentes el 
Secretario de Seguridad Ciudadana, Hermel-
indo Lara Cruz, el Secretario de Finanzas y 
Tesorería, Jaime Zurricanday Cortaza y la 
Regidora Rosalba González López, Presidenta 
de la Comisión de Seguridad Pública Munici-
pal y Protección Civil.

El municipio de Juárez ha llevado a más 
de 100 colonias de Juárez el Programa 
de Bacheo Permanente, además de la 
rehabilitación de calles con carpeta 

asfáltica y concreto hidráulico.

Este martes llegaron las cuadrillas de Servicios 
Públicos a las colonias Villas de San José y Los 
Encinos, donde el Alcalde supervisó los trabajos 
de bacheo que se realizaron en estos dos secto-

res de Juárez.

«Aquí andamos echándole ganas, trabajando 
día con día con las cuadrillas de bacheo, de la 
Secretaría de Servicios Públicos. La instrucción 
que he girado al Secretario y al personal de la 
Secretaría misma, es que estén atendiendo los 
reportes (de la ciudadanía)», expresó el alcalde 
Francisco Treviño Cantú.

De acuerdo con la Secretaría de Servicios Pú-
blicos, en lo que va de la actual administración 
se han realizado trabajos de bacheo en más de 
100 colonias.

Además, la Secretaría de Obras Públicas está 
llevando a cabo la pavimentación con carpeta 
asfáltica en varias calles en la Colonia Monte 
Kristal, y la rehabilitación del pavimento en la 
calle Bonampak, de la Colonia Terranova.

Continúa bacheo permanente en Juárez
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Con más de treinta años de 
experiencia en lo mejor de 

Guadalupe cuenta con amplia 
trayectoria y da servicio a distintos 

municipios y dependencias 
del estado

Taller GarzaTaller Garza

Dónde tú presupuesto si te
 alcanza teléfono 8134024701

El municipio de Guada-
lupe ingresó al proyecto 
de “Municipios com-
petitivos”, para rediseñar 

trámites y servicios municipales 
con mayor simplificación y digita-
lización.

La alcaldesa Cristina Díaz Sala-
zar encabezó la firma del memo-
rándum de entendimiento con el 
Centro de Estudios Económicos 
del Sector Privado y la instalación 
del Consejo de Mejora Regulato-
ria.

Con el proyecto se busca pro-
mover una sólida política de mejo-
ra regulatoria en los 15 municipios 
más competitivos de México, dep-
urando procesos para incentivar la 
creación y operación de empresas 

generadoras de empleo.

Díaz Salazar informó que de 267 
trámites municipales, 110 se pu-
eden efectuar a través de la Venta-
nilla Virtual y a ellos se agregarán 
temas en materia de desarrollo ur-
bano, adicionales a los 30 servicios 
de salud que se brindan mediante 
la herramienta digital, como son 
las consultas médicas.

“El 41 por ciento del total de 
trámites en el Municipio se puede 
concretar a través de la Ventanilla 
Virtual y le vamos a agregar me-
jores prácticas de gestión en ma-
teria de desarrollo urbano, para 
quien esté elaborando un proyec-
to de inversión pueda consultar 
previo a la toma de decisiones”, 
indicó.

Rediseñan política de mejora regulatoria en Guadalupe

SANTA CATARINA

Era de suponerse que en el muni-
cipio de Santa Catarina el alcalde 
denunciara la corrupción que se 
tenía de hace más de veinte años.

El alcalde renunció al PAN porque 
no aguanto la presión del senador 
Víctor Fuentes quien tenía a familia 
y compadres cobrando  sueldos de 
hasta cincuenta mil pesos y  des-
pidió a más de treinta amigos y pa-
rientes.

GUADALUPE

En Guadalupe se habla de varios 
cambios de gente que tiene cobran-
do sueldos de más de cincuenta mil 
pesos mensuales por veinte años 
y el gobernador Samuel ya está 
checando el dato.

JUÁREZ

En Juárez viendo por la seguridad 
del municipio el alcalde Paco Trev-
iño adquirió cincuenta unidades 
equipadas para la seguridad equi-
padas con GPS y cámaras de seguri-
dad y computadoras para disminuir 
la inseguridad además se encuentra 
equipando ambulancias y equipo 
de Protección Civil que en breve en-
tregará.

APODACA

Que alguien le diga a César Garza 
que ya no es bien visto por Alito, 
que mejor no se presente a las con-
vocatorias que haga aquí el PRI en 
el norte ya que le hacen el “fuchi” 
mejor que siga ayudando a su hijo 
para que siga creciendo en la po-
laka.

Jesús Angel Nava Rivera. Paco Treviño.

Cristina Díaz. César Garza.
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El municipio de Juárez hizo la entrega 
de 50 nuevas patrullas para la Sec-
retaría de Seguridad Pública, que 
ayudarán en la seguridad en colonias.

Las nuevas unidades, entregadas por el al-
calde Francisco Treviño Cantú, están equipadas 
con cámaras, sistema GPS y enlazadas al C4.

Con la entrega, las unidades a reforzar el área 
de seguridad en el municipio, donde la actual 
Administración está invirtiendo también en la 
construcción de una delegación policiaca en 
la zona sur y proyecta otra en la zona norte, 
además del recién inaugurado centro de Coman-
do, Control, Comunicaciones y Cómputo (C4).

«Es un compromiso más cumplido aquí en 
nuestra Administración municipal… (Estamos) 

bien contentos de hacer la entrega aquí a la 
Secretaría de Seguridad Pública de 50 unidades 
nuevas para que estén realizando los patrullajes 
pertinentes y necesarios en todas las colonias 
de Juárez, Nuevo León», expresó.

El edil señaló que además del equipamiento 
material, la corporación mantiene un programa 
permanente de reclutamiento para que más 
jóvenes se inscriban en la Academia de Policía, 
y de esa manera incrementar el número de efec-
tivos.

«También tenemos contemplado adquirir uni-
dades nuevas para Protección Civil; ahorita esta-
mos equipando dos ambulancias que ya había-
mos entregado en el mes de diciembre, se está 
llevando a cabo el equipamiento para que estén 
en óptimas condiciones, anunció.

Refuerzan seguridad en 
Juárez con 50 nuevas patrullas

El municipio de Escobedo 
dio banderazo inicial a 
los trabajos que confor-
man el Plan Municipal 

de Obras Públicas, con la rehabilit-
ación de la calle Mario Quintanilla, 
en la Colonia San Marcos.

Este programa, busca cambiar la 
imagen de la ciudad y mejorará la 
movilidad, expresó el alcalde de 
Escobedo, Andrés Mijes Llovera du-
rante la supervisión de labores.

Los trabajos comenzaron entre 
las calles Rómulo Lozano y Mario 
Quintanilla, en el Sector Pioneros y 
se reconstruirán más de 2 mil met-
ros cuadrados de calle y se benefi-
ciará a mil 500 habitantes del área.

“Hoy damos inicio al paquete de 
obras para este 2022 entre repavi-
mentación, pluviales y otras más, 
estamos priorizando la inversión 
en infraestructura, sobre todo en 
los lugares donde está muy dete-
riorado el pavimento, vamos a re-

habilitar las calles para mejorar la 
movilidad en el municipio”, indicó.

El edil puntualizó que San Mar-
cos forma parte de las 35 colonias 
en las que se rehabilitarán var-
ias calles con las que, en total, se 
repararán cerca de 65 mil metros 
cuadrados de pavimento durante el 
Plan de Obras.

Dicho programa fue anunciado el 
13 de mayo. En éste, se estima una 
inversión de 255 millones de pesos.

Además de la intervención de 
calles en 35 colonias, se contem-
pla la rehabilitación de pavimentos 
y adecuaciones viales en avenidas 
importantes como Sendero, Colom-
bia, Laredo, Monclova, Libramiento, 
Chocolates y Raúl Salinas.

Asimismo, el programa considera 
la construcción de una sede de Ser-
vicios Públicos, la Sexta Etapa del 
Parque Lineal Las Torres, drenajes 
pluviales, entre otras obras.

Arrancan obras de Plan Municipal en Escobedo


